

主張が反映！

公明党市議団の要望や国政で公明党が推進し反映された、令和3年度の新型コロナウイルス感染症に関する主な支援策

- 子育て世帯への臨時特別給付金の10万円一括給付(国)
- 住民税非課税世帯等に対する10万円給付(国)
- 新型コロナの影響による生活困窮者に対する自立支援金の延長(国)
- 市立小中学校タブレット端末配備でのハイブリッド型授業促進等、ICT環境整備(国・市)
- 新型コロナ対応での災害時避難場所に使用する簡易ベッド・パーテーションの配備(市)
- 新型コロナ感染の在宅療養者等へのパルスオキシメーター貸出しと配食サービス実施(府・市)
- 新型コロナで亡くなられた方の遺族への弔慰金支給(市)
- 市内消費喚起策として「プレミアム付き商品券」発行(市)
- 新型コロナウイルスワクチン3回目接種体制のコールセンター強化(国)
- 学校園・保育所等の新型コロナ感染対策として、自動水栓蛇口化(市)

お問合せ

- ◆枚方市役所コールセンター ☎072・841・1221
- ◆新型コロナ受診相談センター ☎072・841・1326 FAX072・841・5711

新たな枚方市医師会館整備で「初期医療体制」が1箇所に集約化

枚方市内にある枚方休日急病診療所、枚方休日歯科急病診療所、北河内こども夜間救急センターが、市立ひらかた病院西側に新たに整備された「枚方市医師会館」に集約されました。いざと言う休日・夜間の急病時において、スムーズな受診体制になりました。



私は長年に亘り議会において、新医師会館建設を踏まえ、市内初期救急医療体制の集約化を提言しておりました。

市政についてのご相談は、お気軽にお申し出ください。

新風ニュース

(しんぷう)

No.58 新春号
2022年1月

枚方市議会議員
有山 正信
ありやま まさのぶ



わが町 ひらかた に、新しい風を起こしていく活動通信です。

発行: 枚方市宮之阪4-6-14 TEL・FAX: 072-847-8411 E-mail: ariyama@cc-net.or.jp

ごあいさつ 風



新春のお慶びを申し上げます。

昨年はコロナ禍の中、東京オリンピック・パラリンピックが1年越しで無事開催され、日本選手団の活躍に国内が湧きました。一方で、2年越しの「新型コロナウイルス感染症」拡大の影響の中、緊急事態宣言の再発令等の対応で、枚方市としてもワクチン接種の本格的実施や、プレミアム付き商品券の発行、学校教育における小中学校のタブレット活用の学習支援、国における事業者支援や給付金実施等、多岐にわたる円滑な実施の取組みが講じられました。そのような中、念願であった「枚方市総合文化芸術センター」も開館され、多彩な興行やテレビ番組中継、市で初めての市展開催等、文化芸術におけるにぎわい創出が図られました。

私ども公明党市議団は、これまで13回に亘り「新型コロナ感染症対策に関する要望」を市に提出し、事業者支援、子育て支援、急な困窮世帯支援、学習支援等、様々な要望を重ねて参りました。

また私自身、市議会議長としても議会対応に邁進して参りました。本年も引き続き枚方市政の充実の為に、何よりも市民に寄り添いながら、より良い街づくりと市民生活を守る施策充実に全力を挙げてまいります。

有山正信



令和3年度の主な活動



「新型コロナウイルス感染症対策に関する緊急要望」

第8弾～第13弾を市当局に要請(2021年4月～12月)

緊急事態宣言の再発令等、日常生活や経済活動に大きな影響を受ける中、市に対して公明党市議団として「新型コロナ」への対応に関して、市に対し繰り返し支援策の要望書提出と、意見交換を行いました。



第70代「枚方市議会議長」に就任(2021年5月)

議会においてご推挙を頂き、第70代市議会議長に就任致しました。



議長挨拶

「枚方市総合文化芸術センター」の開館で、記念式典の市議会議長祝辞(2021年8月)

総合文化芸術センターが開館での式典前のセレモニーのくす玉割と、開館記念式典においての来賓代表の祝辞披露を、市議会議長として行いました。



小学校周年行事において来賓挨拶(2021年11月)

地元の市立中宮小学校創立50周年式典及び市立小倉小学校・招堤小学校の同式典で議長挨拶。



枚方市の友好都市の別海町が主催する、第38回「菊と緑の会inべつかい」事業の開催で、来賓参加挨拶及び事業内容の視察、及び別海町長や別海町議長等と友好都市意見交換(2021年11月)

北海道別海町は酪農後継者のパートナーの出会いに課題があり、その一環として、別海町の酪農青年と枚方市や関西在住の女性との交流事業「菊と緑の会」が、昭和59年から毎年実施されており、今回は第38回目の開催となりました。別海町より招聘を受け、参加者歓迎会での来賓挨拶や、交流事業の見学及び曾根町長、西原町議会議長等との意見交換等を行いました。



来賓挨拶及び町長、町議会議長との意見交換の模様

市議会の各定期月議会等で議長として議事進行

(2021年6月・9月・12月)

市議会議長就任後において、各定期月議会や緊急議会等で円滑な議事の進行を心掛け、議長職を務めております。



公明党国會議員を迎えて、国政・府政・市政報告の街頭演説会を定期開催

コロナ禍の中、国の支援策や市独自の支援策など、国会議員とネットワークを生かした内容での、街頭演説会を実施。



石川ひろたか参議院議員と共に枚方市駅前においての街頭